

しんほう かいごほけん
支援法と介護保険

ねん がつ にち
2006年7月29日
ひがしくるめ だいひょう おだじまえいいち
ピープルファースト東久留米 代表 小田島栄一

介護保険は、何で僕たちのこと、こんな目になっていくのか。僕は今までのように使った方がいいなと思ったのは、施設に入っている人が出せなくなっていくことが、すごく皆に悪いことではないかなと思います。今まで皆も施設はいらないと言っていたのに、そんなことでは許さない。皆も、こんな案ではだめなんだと国に言っていくことになるように、僕たちだって人間だ。生きる権利があるよ。負けないように闘っていければいいなと思います。ピープルは、勝ち取るまで闘っていくよ。

僕たちのことをわかってくれない厚生省

きれいななりしている厚生省

厚生省、何様さと言っているみたいだな

もっと障害者ることを考えてない

厚生省はボーナスもらって何億のお金でいる

障害者は頭にきてる

今は、障害者は何にもできないのをわからない。何でもっとわかるようしようと思わないのか。厚生省の人のまわりに障害者がいたらどうなんですか。僕たちだって人間じゃないか。頭の案で見ないでください。役場の人も同じで考えてない。1時間で何ができますか。本当にだめな案ばかり。

介護で出かける時の介護は、どこに行くのも介護者がいないと行けなくなっていく。会議に行くことも同じです。行きたいところもいけなくなります。

負担はやめてもらいたい。国は何も言わないで決めているのは何で。お金がないうそついている。あるのに使わせない。道路に使ったり、い

ろんなどで使っているのは厚生省であるのに、役所も厚生省の言い
なりなっている。こんな意見は誰でも聞かないよ。翻って勝つ。
何でこんな介護保険になったのか。国がお金がないなんて言っている
からです。本当はあるのに障害者のこと、本当にわかってくれない。
厚生省の人たちは、本当にわからなくなっています。

しえほと カへいごあ けん

1 カへいこ は、なんで、ほく
たうのことこくなめになつて、
くか、ほくは、いままですがた
おかへいなとおもなのは、
うりつにあつてるしとぎ、
だけなくちつていくこと
か、こゝみみん はるひとこ
でわないかなとおもいす
いままでみへなまつやつじ
“うちちいとけていのに

みんなここでもうさない
みんなもこんなはれて、
はなみなくたとえに
でいいふことにならざるに
はくたちたてにんやんや
いきるせんじかあるエ
ありなよにたたかって
いいればいいなごもい
ます。ひーあるはがつと
今までいたたかでいくエ

ほくたちのことあわ
かてくれないこそそ
きれいなりしてる
こそそなんさまさと
ゆてりるみたいたち
もこそかいやのことあ
がへかえてない
こそそはほなつそぞて
ちんあくのあかねて
いるそかやはあたま
にきてる

「えわさか、いやは
なにそきな“お”おからない
なんでもこわかるふにまふと
おもわなかいのかせそのこと
のあわりにそかいやかいた
うそなんですおほくたちたて
にんぐ“人やな”が“あまりのはんで”
みないでくさ“”やくはめのこと
もあなしでかくがえてな“
じかんでなにおてきますか
おこにためなほんはがり

かいいでかけるとキ
のかいこはどこにいくのも
かいこやかいなるといけなくた
っていくが、じにくることもあな
くてす。"きたいとかもいりなくた
ります

① うなづくはやめてもういた
いくにわなにモリヤナヒテ
さかれてるのではなくてお不
ねかないうまいといつる
あるのにつかわせない
ところにつかたりいる人た
ここでつかれてるのには
ニセ子でありますのに

やくばもこそそにゆな
りになこいよこんた
いりんはたれでもきか
ないよたたかてそつ

なへでこくななかいこおり
んになつたがくにねおかわ
かないなへでゆでいるからで
す。おんとはまるのにはそがいや
のことおどりにわかってくれたな
ニセモヤ やくにんや じいん
やのじとたじはおとにわか
ちくたつてります。

ひかしくるみひーぶー
小田島謙一